

La empresa Devicare, dedicada al desarrollo de productos para la monitorización de pacientes crónicos a domicilio, ha sido galardonada con el Premio EmprendedorXXI de la Caixa y el Ministerio de Industria.

Este mes, Devicare ha sido co-ganadora del Premio EmprendedorXXI en la categoría “Emprendes”, que reconoce a las mejores empresas de reciente creación, con menos de dos años en el mercado. La empresa biotecnológica, con sede en Barcelona, ha sido premiada por su capacidad para la creación de soluciones para la monitorización de pacientes crónicos a domicilio, lo que supondrá un gran ahorro para el Sistema Nacional de Salud y una importante mejora en la calidad de vida de los pacientes.

Los Premios EmprendedorXXI son, desde el año 2007, una iniciativa impulsada por “la Caixa” a través de Caixa Capital Risc, y están realizados en colaboración con el Ministerio de Industria, Energía y Turismo, a través de la Empresa Nacional de Innovación (ENISA). En esta octava edición, la iniciativa ha estado dotada con más de 400.000 euros en premios en metálico y ofrece a los ganadores programas de formación de alto nivel y acceso a la internacionalización en Silicon Valley, Nueva York (EEUU) y Tel Aviv (Israel).

Actualmente, Devicare está trabajando en el método Lit-Control para la prevención domiciliar de los pacientes con litiasis renal, un problema que afecta al 4,2% de la población española (casi 2 millones de personas) y constituye el 3,5% de todas las urgencias hospitalarias.

El sistema consiste en un autocontrol del pH urinario, con reeducación alimentaria y seguimiento del paciente bajo supervisión de su médico así como del equipo de expertos de Devicare. Con este método el paciente mejora su calidad de vida, al poder controlar su enfermedad desde su hogar, evitando la formación de cálculos renales y los cólicos nefríticos. Desde mayo de 2014, la biotecnológica tiene un contrato de distribución para el mercado español del método Lit-Control con Laboratorios M4 Pharma.

Junto a Devicare, en la categoría “Emprendes” también ha resultado ganadora la empresa Torus, que ha desarrollado un nuevo protocolo de comunicaciones que sustituye al clásico de internet (IP).

El año 2014 fue nombrado el año de la biotecnología en España, una iniciativa con la que se buscaba acercar la ciencia a los hogares españoles y poner de relevancia que algunos de los avances más importantes de los últimos tiempos se han logrado a través del uso de esta ciencia. Las grandes ventajas que ofrecen las nuevas tecnologías a la salud no han pasado desapercibidas para las empresas más innovadoras, como Apple o Google, que ya han

sacado sus primeros productos enfocados al control de la salud a través de dispositivos tecnológicos.

A nivel español, acuerdos como el alcanzado entre Oyzon y Roche, que supuso un hito para el mercado biotecnológico español o la buena coyuntura de Zeltia en Bolsa durante los últimos 12 meses, finalizan 2014 como un gran año para la biotecnología en nuestro país.

Os compartimos el video de la entrega de Premios con declaraciones de nuestro CEO, Rosendo Garganta.